
令和２年第３回（８月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

松 橋 淳 郎 １　新型コロナウイルス感染症緊急対策における事業者支援について

（会派に属さない議員） （１）本市の事業者支援について

（２）国、県の事業者支援について

２　栗原遊水地の不法投棄について

加 藤 陽 子 １　小学校給食について

（会派に属さない議員）　 ２　中学校給食について

３　ごみの減量について

中 澤 邦 雄 １　市長の政治姿勢について

（日本共産党座間市議団） ２　リニア中央新幹線に関わる座間市の地下水への影響について

熊 切 和 人 １　自治会の支援策について

（自民党・いさま） ２　社会経済の構造の変化に対応するシェアオフィス、コワーキングスペ

　ース等の導入支援について

３　ふれあい会館食堂の現状と今後について

髙 波 貴 志 学校施設での避難所運営及び感染症対策について

（自民党・いさま） （１）校舎内を避難場所・避難所として開放することについて

（２）車中避難の考え方について

内 藤 幸 男 １　関係人口の創出について

（自民党・いさま） （１）関係人口の必要性について

（２）関係人口を育む体験交流について

２　入谷駅周辺のまちづくりについて

（１）入谷プールの活用について

（２）入谷郷地の活用について

沖 本 浩 二 １　令和元年台風第１９号（東日本台風）を教訓とした今後の風水害対策

（ざま大志会） 　について

（１）城山ダムの緊急放流における県との連携と取組について

（２）本市における風水害対策事業の進捗状況と今後の計画について

２　一般送配電事業者との災害時連携計画について

沖 永 明 久 １　市長の政治姿勢について

（会派に属さない議員） ２　介護保険制度について

３　市道３０号線の交通安全対策について

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）自衛官等の募集に関する事務について

（２）ミサイル防衛とキャンプ座間について

２　福祉行政について

（１）高齢者の地域活動支援について

（２）介護予防ポイント事業の導入について

３　教育行政について

（１）子どもの学習支援と居場所について

（２）学校支援ボランティアについて
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

守 谷 浩 一 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の活用について

（日本共産党座間市議団） （１）ＰＣＲ等検査の体制について

（２）中小企業や個人事業主等への支援について

（３）建設国保への補助金について

（４）座間市小規模（修繕・簡易な工事）契約希望者登録制度の拡充に

　　ついて

（５）学生・高校生への支援について

（６）上下水道料金の減免について

京 免 康 彦 一般廃棄物集積所の不正排出対策及び維持管理について

（自民党・いさま） （１）不正排出の現状と課題及び対策について

（２）一般廃棄物集積所管理者等の情報管理について

（３）集積所利用者間トラブルの要因でもある地域コミュニティと一般廃

　　棄物集積所との関係性及び今後の方策について

（４）スチール製などの「ごみステーション・物置」購入への助成や貸与

　　など他自治体の事例なども参考に検討することについて

伊 田 雅 彦 １　屋外スポーツ施設の整備・充実について

（自民党・いさま） （１）座間市民球場と新田宿グラウンドの整備・充実について

（２）相模川グラウンドの整備・充実について

（３）キャンプ座間敷地内のスポーツ施設の利用について

２　中学校部活動について

（１）「座間市立中学校に係る部活動の方針」施行後の現状について

（２）運動部市大会について
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